

Maik-Echo, 5.10.2011



Mit 96 Jahren der erste Flug

GROSSOSTHEIM. Kaffee und Kuchen mit Rundflug: 18 Bewohner der Seniorenresidenz Wörth im Alter von 64 bis 96 Jahren waren am Wochenende samt Begleitung auf dem Verkehrslandeplatz Ringheim eingeladen, um einmal in ihrem Leben in die Luft zu gehen. Die Jugendgruppe des Flugsportclubs Aschaffenburg/Grossostheim hatte extra eine Cessna mit oben liegenden

Tragflächen organisiert, um das Einsteigen zu erleichtern. So ließ sich die 96-jährige Elisabeth Weigelt (Foto) gar nicht lange bitten, um mit Pilot Thomas Rauch bei idealem Flugwetter in die Lüfte zu starten. Der Ausflug war ein Dank an die Seniorenresidenz, die der Jugendgruppe für Fahrten zu Veranstaltungen ihren Bus zur Verfügung gestellt hatte. *bh/Foto: Hilla*

Senioren aus der Senioren-Residenz Wörth zu Gast auf dem Flugplatz

30. September 2011: Die Jugend des Flugsportclubs hat eingeladen - zu Kaffee und Kuchen, zum Plaudern und zum Fliegen!

Ein Ereignis, das allen Spass gemacht hat, den Gästen aus der Senioren-Residenz Wörth und ihren Betreuerinnen ebenso wie den Mitwirkenden vom Flugsportclub!

